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CÂMARA MUNICIPAL DE SALOÁ 
Praça São Vicente, 31, Centro — Saloá/PE. 

RELATÓRIO DE ATIVIDADE PARLAMENTAR 

JAN E IRO/202.5 
1° PERÍODO LEGISLATIVO 

r SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 09 DE JANEIRO DE 2025 

ATIVIDADES DESENVOLVIDAS 

VEREADOR JOSÉ DOUGLAS FRANÇA LEITE 

- Apresentou o Requerimento n° 001/2025, solicitando ao Prefeito e à 
Secretaria Municipal de Obras a limpeza e manutenção dos barreiros na zona 
rural do município. 
- Seu requerimento foi aprovado por unanimidade pelos vereadores presentes. 
- No Grande Expediente, fez um discurso reafirmando seu compromisso com a 
população de Sabá. 

- Agradeceu à sua família e destacou a importância do diálogo e da escuta para 
representar os interesses dos cidadãos. 
- Pontuou que seu mandato será focado em melhoria da saúde, fortalecimento 
da educação, geração de empregos e segurança. 
- Agradeceu aos colegas vereadores pela aprovação de seu requerimento e 
destacou a importância dessa ação para os agricultores do município. 

2a SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 16 DE JANEIRO DE 2025 

- Apresentou o Projeto de Lei n° 004/2025, que institui a campanha "Janeiro 
Branco" em Sab á, visando a conscientização sobre a saúde mental. 
- Defendeu que a campanha deve ser trabalhada nas escolas e unidades de saúde 
para alcançar mais pessoas. 
- Votou a favor do novo brasão da Câmara, argumentando que a atualização é 
necessária para representar o crescimento do município. 
- Apoiou o projeto do ciclismo, destacando a importância de incentivar o esporte 
no município. 

Fone: {87; 99822-0010 - CNPJ 11.230.231 / 0001-99 E-mail: secretariacamarasaloa.pe! igmail.coni 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/6-20250214092234.pdf

assinado por: idU
ser 287



CÂMARA MUNICIPAL DE SALOA 
Praça São Vicente, 31, Centro — Saloá/PE. 

Y SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23 DE JANEIRO DE 2025 

- Agradeceu pela aprovação de seu projeto que autoriza a campanha de estímulo 
ao cuidado de saúde mental e bem-estar - "Janeiro Branco" e ressaltou que a 
Prefeitura já começou as atividades nas Unidades Básicas de Saúde. 
- Apoiou o requerimento da vereadora Libânia Miranda sobre as passagens 
molhadas no Sítio Exu, destacando que a população local sofre com alagamentos 
frequentes. 

4a SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 30 DE JANEIRO DE 2025 

- Autor de importantes proposições: 
o Indicação n° 001/2025: solicitação de reforma da Quadra 

Poliesportiva Antônio Ricardo. 
o Projeto de Lei n° 005/2025: trata da divulgação da relação de 

medicamentos disponíveis na rede pública de saúde. 
o Projeto de Lei n° 006/2025: institui programa de treinamento em 

primeiros socorros para profissionais da educação. 

- Uso da tribuna para defender seus projetos, ressaltando a importância da 
transparência na saúde e da segurança nas instituições de ensino. 
- Resposta a questionamentos da Vereadora Maria Adriana sobre a situação dos 

agentes de endemias, reafirmando seu compromisso com a fiscalização da 
execução das leis aprovadas. 

Câmara Municipal d Saloá-PE, 31 de janeiro de 2025. 

É DO FRANÇA L E 
Vereador 
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